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День Учителя 

    3 октября активисты РДШ и школьной 

«Республики Мальчишек и Девчонок» 

порадовали своих учителей в их 

профессиональный праздник!  

   С утра на входе ребята встречали учителей с 

поздравлениями и тортом. А торт  «испекли» 

не обычный, внутри каждого кусочка учителя 

ждал сюрприз, пожелание с подарком.  

   Подготовка и проведение этого дня легли на 

одиннадцатиклассников. Они заменяли 

учителей на протяжении всего учебного дня, 

попробовав себя в новой роли.  

   Погрузившись в образовательный процесс, 

ученики соприкоснулись со многими 

сложностями и тонкостями педагогического 

труда.  

   Затем праздник продолжился в Районном 

Доме Культуры, где для педагогов был 

приготовлен праздничный концерт.  

В этом концерте приняли 

участие и наши активисты, 

приготовив зажигательные 

номера.  

   Праздник прошел, но он, 

надеемся, надолго 

останется в сердцах 

педагогов и ребят, потому 

что в этот день в школе 

царили уважение, любовь и 

добро! А всех учителей мы 

ещё раз поздравляем с 

наступающим праздником! 

Октябрь 2019                                                                            Выпуск №2 



 

    

  Экологический марафон 

 1 октября обучащиеся 6 "В" класса (классный руководитель Латыпов Ильдар 

Минсагитович) совместно с родителями в рамках акции "Экологический 

марафон" приняли участие в озеленении своей малой родины.  

   Ребята посадили деревья напротив обновлённой детской консультации 

Центральной районной больницы, а также на территории Шенталинского 

филиала Тольяттинского Медицинского колледжа.  

   Ученики очень старались посадить саженцы с большой осторожностью, 

чтобы их старания не были напрасны. 

И пусть результат труда будет долгим, зато пройдёт время, дети вырастут, а 

вместе с ними саженцы превратятся в красивые деревья. 
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Экологический марафон 

24 октября учащиеся 10 – х классов приняли участие в акции 

«Экологический марафон» 

К акции ребята готовились заранее. Договорились с Администрацией 

сельского поселения Шентала (Миханьков Василий Иванович) о местах 

посадки деревьев. Приготовили посадочный материал, получив инструкции 

от учителя технологии Арапова А.В., о том какие саженцы нужно 

выкапывать, как правильно выкопать и посадить саженцы ели и каштана 

Вооружившись лопатами, активисты вышли на территорию спортивной 

площадки около РДК, а также на улицу Вокзальная, чтобы посадить 

саженцы.  По словам юных «озеленителей», их переполняло чувство 

гордости за участие в таком важном деле. 

   Ребята очень хорошо потрудились. В райцентре Шентала было высажено 

50 деревьев. Надеемся, что ёлочки и каштаны приживутся и будут радовать 

своим видом шенталинцев.  

Большое спасибо нашим родителям Алимпиевой Светлане Валерьевна и 

Бурнаеву Николаю Федоровичу за помощь в организации акции.  
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"Град Петров" 

   С 22 по 24 октября в рамках культурно-просветительской программы «Град 

Петров» наши ученики посетили замечательный город на Неве - Санкт-Петербург.  

   "Я - Петров Никита, и мои друзья: Леонова Виктория и Павлов Дмитрий, начали 

своё путешествие 20 октября, когда сели на поезд, в котором мы познакомились с 

другими участниками экспедиции. Долгая дорога пролетела незаметно, благодаря 

тому, что мы общались и обменивались опытом между собой. 

   За эти три дня, которых казалось бы не хватит, чтобы посмотреть город, мы 

побывали во многих значимых местах Санкт-Петербурга. Мы посетили один из 

крупнейших художественных и культурно-исторических музеев России - Эрмитаж, 

побывали в Мариинском театре - одном из ведущих музыкальных театров страны и 

мира, ездили в Павловск, чтобы попасть на экскурсию в летний дворец императора 

Павла I. Во время поездок между экскурсиями, нам показывали 

достопримечательности, например, мы видели «Медного всадника», погуляли по 

Дворцовой площади, посмотрели на величественный крейсер «Аврора».Также мы 

видели много соборов, храмов и старинных зданий, которые несмотря на возраст 

сохранили свою красоту и историческую ценность.  

   Из этой поездки я узнал много нового о «Северной Венеции» - одном из самых 

красивейших городов России и понял, что каждое здание или памятник имеет свою 

длинную историю, узнать которую получше, можно лишь проведя в этом чудесном 

городе огромное количество времени. Я мечтаю вернуться в Санкт-Петербург 

снова." - так рассказал о Санкт-Петербурге наш ученик Петров Никита 
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Как быстро наше время протекло! 

   В пятницу, 25 октября, в нашей школе в образовательном центре "Точка 

роста" было проведено мероприятие, посвящённое поэтам, погибшим во 

время Великой Отечественной Войны.  

   На него были приглашены учителя русского языка и литературы, а также 

ученики средней и старшей ступени. Были представлены биографии поэтов, 

которые воевали на фронте, но не успели внести вклад в культурное наследие 

страны. Уцелевшие стихотворения прозвучали на нашем вечере в 

исполнении учеников старших классов. Мероприятие сопровождалось 

информативной презентацией с портретами поэтов, их произведениями и 

мудрыми цитатами.  

   "Думаю, это прекрасно, что в наших школах проводятся подобные 

мероприятия. Они помогают нам узнать о таких выдающихся людях, 

пережить те сложные моменты. Горько и одновременно гордо осознавать, 

что такие талантливые люди отдали свои жизни, защищая наши.  

Поэзия того времени - загадка. Загадка, которую мы пытаемся разгадать, 

найти ответы во время прочтения этих произведений,» - поделилась своими 

впечатлениями участница мероприятия Киргизова Диана.  

   Эти выдающиеся 

люди будут жить, 

пока мы их 

помним... Помните, 

друзья. 

 

 

 

 

 

(2019 г.) 



                                                                                             

 

Очередной слёт РДШ 

   В целях развития Общероссийской общественно-государственной детско-

юношеской организации «Российское движение школьников» 31 октября в 

п.г.т. Смышляевка состоялся Областной слет, посвященный Дню рождения 

РДШ, на котором присутствовал и наш активист - Кузьмина Евгения.  

   Данный слет является важным в деятельности РДШ и определении 

перспектив развития Самарской области.  

   Участниками мероприятия стали более 400 активистов и педагогов из 

образовательных организаций муниципальных образований Самарской 

области.  

   На слёте были организованы тематические площадки по направлениям 

деятельности организации: гражданская активность, личностное развитие, 

военно-патриотическое воспитание, экологические акции и информационно-

медийное сопровождение.  

   В рамках слёта состоялась Торжественная церемония приема новых членов 

Российского движения школьников в Самарской области. Отрадно отметить, 

что в Шенталинском районе к движению РДШ присоединились еще 2 

школы. Это ГБОУ СОШ #2 и школа с. Каменка. 
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"Где мы, там победа" 

Герой Советского Союза Бочкарёв Пётр Васильевич  

11.11.1917-08.07.1982 

Командир батареи 1959-го истребительно-

противотанкового артиллерийского полка (41-я 

Калинковичская истребительно-противотанковая 

артиллерийская бригада, 2-я танковая армия, 1-й 

Белорусский фронт), капитан. 

Родился 11 ноября 1917 года в селе Крепость-Кондурча 

Самарской области в крестьянской семье. Русский. 

Окончил 7 классов, геологоразведочный техникум в 

Куйбышеве (ныне Самара).  

Во время Люблин-Брестской операции 2-я танковая 

армия, в составе которой сражалась 41-я Калинковичская 

истребительно-противотанковая артиллерийская бригада, 

во взаимодействии с войсками 8-й гвардейской армии 

освободила польские города Люблин (24 июля 1944 года) 

и Демблин (25 июля 1944 года). В конце июля она вышла 

к Праге (предместье Варшавы), где до 6 августа отражала контрудар крупных сил 

противника.  

С утра 3 августа противник предпринял ряд мощных контратак крупными силами танков 

и пехоты при поддержке артиллерии на позиции 1959-го истребительно-противотанкового 

полка. Основной удар был нанесён на участке 4-й батареи полка, которой командовал 

капитан П.В.Бочкарёв. За первую половину дня артиллеристы отразили огнём своих 76-

миллиметровых пушек семь контратак, подбив два тяжёлых танка «тигр» и уничтожив 

при этом более 100 солдат и офицеров пехоты.  

После короткой передышки немцы, предприняв сильную артиллерийскую подготовку, в 

результате которой вышло из строя много бойцов батареи, в 16 часов начали очередную 

атаку. Им удалось отрезать батарею от основных сил полка. Пять часов продолжался этот 

бой в окружении. До двадцати «тигров» и батальон пехоты атаковали батарею, но не 

смогли сломить упорство советских воинов. Пушками батареи было уничтожено до 30 

солдат противника, сожжено четыре танка; кроме того, два танка завязли в болоте, 

пытаясь обойти батарею с фланга. Не добившись успеха, немцы отошли. Благодаря 

умелому руководству батареей и личному мужеству капитана П.В.Бочкарёва батарея 

сумела выйти из окружения вместе с материальной частью.  

На следующий день, 4 августа, у населённого пункта Забранец снова разгорелся тяжёлый 

бой. В течение суток батарея П.В.Бочкарёва сдерживала натиск тридцати немецких танков 

и батальона пехоты, которые пытались прорваться к шоссе и выйти в тыл полку и 50-й 

гвардейской танковой бригаде. Капитан Бочкарёв в ходе боя заменил убитого наводчика 

орудия и сам вёл огонь по танкам противника. Когда немцы подошли вплотную к 

позициям батареи, дело дошло до рукопашной, но артиллеристы вновь выстояли.  

После этих боёв капитану П.В.Бочкарёву было присвоено звание Героя Советского Союза, 

а его батарейцы были награждены боевыми орденами.  
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Судьба природы в наших руках 

   Пластиковый пакет или бумажная сумка?  

   Все мы наслышаны о вреде пластиковых пакетов: в природе  

разлагаются долго, засоряют моря и океаны, вредят животным. НО! 

Производство таких пакетов вредит природе меньше, чем производство 

бумажных сумок  

   Производство бумажных сумок сопровождается большими выбросами 

вредных веществ в атмосферу. В остальном такие сумки, кажется, 

безвредны: животным не вредят, разлагаются в природе...  

   Но в природе, а не на свалке - на свалке бумажный пакет пролежит 

долго. И если намокнет - больше его не используешь. Тогда как 

пластиковый пакет можно использовать много раз...  

   Что же выбираете Вы? Пластиковый пакет или бумажную сумку?
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